

KABAR TERBARU

Siswa-siswi Madrasah Ibtidaiyah Sunan Giri Datangi Makoramil 0830/02 Semampir

Wanto - SURABAYA.KABARTERBARU.CO.ID

Feb 23, 2023 - 18:56



Serda Eko Wicaksono Berikan Pelatihan Pendidikan Karakter dan Berikan Semangat serta Motivasi Belajar Kepada Siswa siswi MI Sunan Giri Bertempat di Halaman Makoramil 0830/02 Semampir

Surabaya, – Dalam rangka Mengenalkan Profesi dan Tugas Pokok Tentara Nasional Indonesia (TNI) kepada anak didiknya, guru pembina beserta Siswa-Siswi MI Sunan Giri berkunjung ke Markas Komando Rayon Militer 0830/02 Semampir, Kamis (23/2/2023).

Pada kesempatan ini siswa-siswi di sambut oleh Babinsa Koramil 0830/02 Semampir Serda Eko Wicaksono, bertempat di halaman Makoramil 0830/02 Semampir.

Babinsa Serda Eko memberikan semangat dengan mengajak anak anak didik MI Sunan Giri untuk belajar sambil bermain, kemudian pengenalan lingkungan Koramil 0830/02 Semampir.

Kegiatan jumpa profesi dari anak didik MI Sunan Giri ini, disamping kita berikan pendidikan karakter juga pembelajaran untuk mengenal tugas tugas yang berada di lingkungan militer, tentu jiwa disiplin dan tegas dalam bersikap dapat menjadi pemandangan setiap hari, tutur Eko.

Dengan belajar sambil bermain peran anak mampu mengucap rasa syukur kepada Tuhan YME, terampil, disiplin serta dapat mengenal tugas dan tanggung jawab sebagai abdi negara, serta menanamkan rasa Nasionalisme anak usia dini, pungkasnya.

Dalam kesempatan tersebut, para pelajar mendapat penjelasan dari Serda Eko selaku Babinsa Kelurahan Wonokusumo, terkait dengan penggunaan seragam sekolah, selanjutnya tugas tugas TNI, Tidak hanya itu Babinsa juga mengajari anak-anak belajar baris dan tata cara penghormatan dengan maksud menanamkan sikap dan perilaku anak sejak usia dini sehingga akan dicapai kualitas generasi penerus yang solid dan berkepribadian luhur.

Di harapkan pemberian pembekalan kepada anak-anak dan dikenalkan pada tugas-tugas anggota TNI dapat memberikan motivasi dan semangat belajar bagi anak-anak di usia dini.